

Wiener Akademische Meisterschaften Squash 2018



Mit 25 Herren und 2 Damen hatte das Turnier der Akademiker dieses Jahr ein sehr vielseitiges Teilnehmerfeld. Die Turnier-Neulinge und Hobby-Spieler, sowie die routinierten Liga-Spieler, sorgten mit spannenden Matches für einen aufregenden Samstag.

Den C-Bewerb bildeten fast ausschließlich Spieler, die zum ersten Mal bei einem Turnier teilnahmen. Unter ihnen konnte sich Jakob Allinger deutlich hervorheben und gewann vor Johannes Hasibar und Thomas Knoth.



Nach einer sehr starken Leistung in den ersten Runden, musste sich Dieter Bettelheim im Finale des B-Bewerbes gegen Erich Neuwirth geschlagen geben. Dritter Platz geht, nach einem spannenden Match, an Christoph Bitzner.



Im Spiel um den Titel des Wiener akademischen Meisters 2018 standen sich Martin Schober und Stefan Hofstätter gegenüber. Die beiden Finalisten boten nicht weniger als zu erwarten war: ein spannendes Match über die volle Länge von fünf Sätzen. Nach einer knappen Stunde konnte Stefan dann mit seinem zweiten WAM-Titel vom Court gehen. Den letzten Stockerlplatz konnte sich sein Bruder Michael Hofstätter mit einem Sieg über Roman Wittchen sichern.



A-Bewerb:

1. Hofstätter Stefan
2. Schober Martin
3. Hofstätter Michael
4. Wittchen Roman
5. Selan Thomas
6. Rahm Eva
7. Steiner Lukas
8. Giovannini Peter



B-Bewerb:

1. Neuwirth Erich
2. Bettelheim Dieter
3. Bitzner Christoph
4. Moser Isabel
5. Largenton Augustin
6. Mravik Janos
7. Hanser Valentin
8. Börner Christian



C-Bewerb:

1. Allinger Jakob
2. Hasibar Johannes
3. Knoth Thomas
4. Küpfer Mathias
5. Golaszewski Paul
6. Druon Sébastien
7. Moshuber Lukas
8. Brunbauer Jonathan
9. Pözlberger Daniel
10. Derivaux Justin
11. Birgmayr-Lechner Alexander

